

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **3.1 Strategi Penelitian**

Strategi penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif deskriptif. Metode penelitian kualitatif menurut Gunawan, 2013:81 adalah metode penelitian yang digunakan dalam pengungkapan permasalahan dalam kehidupan kerja organisasi pemerintah, swasta, masyarakat, kepemudaan, seni dan budaya, sehingga dapat dijadikan suatu kebijakan untuk dilakukan demi kesejahteraan bersama. Metode ini dipilih peneliti untuk menggali data secara akurat diperoleh dari sumber data. Sedangkan penelitian deskriptif adalah desain penelitian yang disusun menganalisis dan menyajikan fakta secara sistematis sehingga dapat mudah dipahami dan disimpulkan. Sedangkan penelitian deskriptif menurut Anwar Sanusi (2014), adalah desain penelitian yang disusun dalam rangka memberikan gambaran secara sistematis tentang informasi ilmiah yang berasal dari subjek atau objek penelitian, yang berfokus pada penjelasan sistematis tentang fakta yang diperoleh saat penelitian dilakukan.

#### **3.2 Tempat Penelitian**

Untuk memperoleh data sehubungan dengan masalah yang akan dibahas dalam penyusunan skripsi ini maka penulis akan melakukan penelitian pada sebuah perusahaan penyedia jasa yang bergerak dibidang property serta pelayanan secara terpadu yaitu PT. Wisma Kosgoro yang berdomisili di Jakarta.

#### **3.3 Narasumber Penelitian**

Dengan teknik pengumpulan data dengan wawancara yang penulis lakukan terhadap karyawan yang berada di PT. Wisma Kosgoro, Para narasumber yang telah menyetujui dan memberikan kesempatan dalam memberikan informasi yang sangat berharga bagi penelitian penulis adalah:

No	Nama	Jabatan	Lama Bekerja	Pendidikan Terakhir	Usia
1	Syahrial Jayanegara	Junior Auditor	3 Tahun	S1	27
2	Suryo Adi	Staff Divisi	3 Tahun	D3	32

	Prasetyo	Pengendalian			
--	----------	--------------	--	--	--

### **3.4 Data dan Sampel Penelitian**

#### **3.4.1 Data penelitian**

Jenis data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Adapun penjelasan dari data primer dan sekunder adalah :

##### 1. Data Primer

Data Primer adalah data yang diperoleh dari sumber pertama melalui prosedur dan teknik pengambilan data yang berupa *interview* observasi, maupun penggunaan instrumen yang khusus dirancang sesuai dengan tujuannya. Data primer dalam penelitian adalah data yang diperoleh langsung dari subjek penelitian yang memberikan informasi yang dibutuhkan penulis. Perolehan data primer pada penelitian ini adalah dengan melakukan wawancara dengan karyawan pada divisi pengendalian, operational pada PT. Wisma Kosgoro sehingga menghasilkan informasi mengenai bagaimana internal audit dan pengendalian internal berjalan seperti yang dijelaskan.

##### 2. Data Sekunder

Data sekunder merupakan data yang diperoleh secara tidak langsung dari subjek penelitiannya. Sumber data sekunder yang diperoleh penulis dalam penelitian ini didapatkan melalui buku-buku referensi, laporan-laporan, majalah-majalah, jurnal-jurnal dan media lainnya yang berkaitan dengan obyek penelitian.

#### **3.4.2 Teknik Pengumpulan Data**

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan instrument pengumpulan data berupa :

##### A. Penelitian Lapangan

##### 1. Interview atau Wawancara

Dimana penulis melakukan tanya jawab secara langsung terhadap para karyawan divisi dengan karyawan pada divisi operasional, pengendalian pada PT. Wisma Kosgoro secara langsung terkait dengan internal audit dan pengendalian internal yang berlaku di divisi tersebut. Wawancara, Sugiyono (2013:194), wawancara digunakan sebagai teknik pengumpulan data, apabila peneliti ingin melakukan studi pendahuluan

untuk mengemukakan permasalahan yang harus diteliti, dan juga apabila peneliti ingin mengetahui hal-hal dari responden yang lebih mendalam dan jumlah respondennya sedikit/kecil.

## 2. Observasi

Sebelum penulis melakukan pengumpulan data dan wawancara. Penulis. Melakukan observasi pada proses pengadaan bara. Observasi merupakan salah satu teknik pengumpulan data dengan melakukan pengamatan langsung terhadap divisi operasional, pengendalian PT. Wisma Kosgoro untuk mendapatkan informasi mengenai sistem pengendalian yang diterapkan pada divisi tersebut, sehingga dapat terlihat penerapan sistem pengendalian internal yang digunakan berjalan dengan baik atau tidak, juga untuk membuktikan informasi data yang diperoleh dari hasil wawancara yang dilakukan sebelumnya adalah benar adanya.

## B. Penelitian Kepustakaan

Penelitian kepustakaan yaitu pengumpulan data dengan mempelajari buku-buku ilmiah dan sumber lainnya dalam perpustakaan didapat dari jurnal-urnal terdahulu, artikel, dan bahan bacaan yang berkaitan dengan penelitian

### **3.5 Metode Analisis Data**

Metoda analisis yang penulis gunakan dalam menganalisis adalah data yang bersifat deskriptif kualitatif dimana data disajikan dalam bentuk tulisan dan menerangkan apa adanya sesuai dengan data yang diperoleh dari hasil penelitian yang kemudian dilakukan analisis. Dalam analisis ini penulis akan mendeskripsikan hasil analisa bagaimanakah internal audit dan pengendalian internal yang diterapkan oleh PT. Wisma Kosgoro dalam bentuk narasi.